

Comunidades en Hidalgo, incomunicadas por las **lluvias**

Pachuca.- Diversas comunidades de la entidad continúan incomunicadas a consecuencia de las torrenciales **lluvias** que se

registran, principalmente en la Sierra y Huasteca, las cuales han provocado más de 20 derrumbes en las últimas 48 horas.

Miguel García Conde, Director General de Protección Civil, informó que derivado de la Onda Tropical número 32, en varios municipios se registró una tromba, la cual afectó principalmente la huasteca, que presentó **inundaciones** en calles y colonias. Explicó que hasta el momento no se reportan víctimas por las **lluvias**, pero sí familias que han tenido que ser evacuadas para prevenir cualquier contingencia mayor.

En la comunidad de Tehuetlan, perteneciente al municipio de Huejutla, se informó de un derrumbe de 4 mil metros cúbicos de piedras y lodo, que mantiene incomunicadas a algunas comunidades. El funcionario estatal informó de otros derrumbes en los municipios de Tlanchinol, y Nicolás Flores, en este último dijo, al menos 15 derrumbes ocasionaron que la vía Cardonal-Nicolás Flores quedará parcialmente cerrada.

